

*L'Iran fustige le mutisme
"délibéré" de l'AIEA face aux
arsenaux nucléaires israéliens*

Image not found or type unknown

Londres, 16 septembre (RHC) L'ambassadeur d'Iran à Vienne, Khazem Gharibabadi, a critiqué le silence systématique de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) sur l'arsenal "rempli de bombes atomiques" israélien et les activités du régime de Tel-Aviv depuis plus de cinq décennies affirmant qu'on a l'impression que la communauté internationale et l'AIEA sont "aveugles" et "déconnectées de la réalité".

Selon l'IRNA, Kazem Gharibabadi, ambassadeur et représentant permanent d'Iran auprès des organisations internationales à Vienne, a tenu ces propos lors d'une réunion du Conseil des gouverneurs de l'Agence viennoise, ce jeudi 16 septembre, et en réaction aux allégations de l'ambassadeur d'Israël qui avait prétendu sur un ton à la fois ironique et irrité: " L'AIEA est aveugle face aux activités nucléaires de l'Iran au cours des sept derniers mois (depuis l'adoption de la loi d'Action stratégique parlementaire)."

Kazem Gharibabadi a déclaré : "Il est complètement ridicule que le représentant d'un régime qui n'est membre d'aucun des traités de désarmement et de contrôle des armements soulève cette question. Si on parle de l'Iran pendant 7 mois, ce qui est quand même de la duperie, car l'Iran remplit ses obligations de sauvegarde, il faut parler de cinq décennies au sujet du régime sioniste."

Le diplomate iranien a ajouté : "Mais il convient de noter que la communauté internationale et l'AIEA sont aveugles aux activités de ce régime depuis plus de cinq décennies. Ils n'ont aucune connaissance ni information sur ces activités. Ce qui est encore plus regrettable c'est que l'Agence opte délibérément pour le mutisme à cet égard."

Source IRNA

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/270477-liran-fustige-le-mutisme-delibere-de-laiea-face-aux-arsenaux-nucleaires-israeliens>



Radio Habana Cuba